

# IEEM implementa acciones para fortalecer seguridad del proceso electoral 2024 en edomex



**DURANTE LA ELECCIÓN** de la Gubernatura en 2023 se implementaron acciones concretas, para este fin, mismas que se replicarán en la elección 2024.

Las autoridades electorales pueden diseñar e implementar estrategias para disminuir los efectos de la inseguridad en los procesos electorales, así lo aseguró la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez durante su participación en la Academia de Monitoreo de Violencia Electoral en América Latina del Laboratorio Electoral y el NationalDemocraticInstitute.

En su conferencia "Violencia política: el ABC para entenderla" Pulido Gómez explicó que, el IEEM implementó acciones concretas para garantizar el ejercicio efectivo de los derechos político-electorales de la ciudadanía, durante la Elección de Gubernatura 2023 y mismos que también se aplicarán para la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024.

En primera instancia, expuso se estableció una logística electoral basada en la generación de mapas de riesgo que incluyen factores políticos, como los niveles de competitividad; para esto el IEEM, cuenta con 170 órganos desconcentrados que sirven como fuentes de información sobre la situación actual en todo el territorio de la entidad.